

O.J.D.: 7189 E.G.M.: 65000 Tarifa (€):1370



Fecha: 13/08/2010 Sección: **PROVINCIA**

Páginas: 39

Jesús Charco,

José Castro,

Valenzuela y

Estrella Ma-

la presenta-

ción de la

exposición.

drid, durante

Manuela

1.500 referencias En la biblioteca de la sede del Ceteam

ejemplares Libros ilustrados por la ioven Estrella Madrid

Al Ceteam, desde su apertura en 2004



Arte, ciencia y naturaleza

La Fundación Gypaetus organiza una exposición de la artista Estrella Madrid

ANTONIO HERAS III JAÉN

La muestra "Arte y Ciencia en la Naturaleza: La Ilustración Científica", de la joven artista de Navas de San Juan, Estrella Madrid, está organizada por la Fundación Gypaetus. Las imágenes, realizadas para libros, se pueden ver en la sede del Centro Temático de Especies Amenazadas, en la Plaza de Santa María del municipio de Cazorla.

Organizada por la Fundación Gypaetus, la muestra se exhibe en el Centro Temático de Especies Amenazadas de Cazorla (Ceteam), situado en la Plaza de Santa María, y es parte de la obra de la joven Estrella Madrid, una auténtica experta en dibujo e ilustración científica. En la exposición se podrán ver, entre otras, las láminas que ilustran los libros resultantes del estudio de la Cuenca del

Guadalimar, uno de ellos de carácter científico-técnico y otro divulgativo, de los que se editaron un total de dos mil ejemplares que serán distribuidos, entre técnicos y responsables ambientales, universidades y centros escolares de las tres provincias sobre las que se extiende la cuenca (Albacete, Ciudad Real y Jaén).

La muestra permanecerá en el Ceteam durante el mes de agosto, se puede

iaén sostenible

visitar todos los días de la semana, de lunes a domingo, y será un aliciente más para conocer el monumental pueblo de Cazorla y el Parque Natural de las Sierras de Cazorla, Segura y Las Villas. El Ceteam es uno de los centros temáticos relacionados con la naturaleza más conocidos de Andalucía, con una cifra su-

perior a las ciento veinte mil visitas desde su inauguración, a finales de 2004.

Por su parte, la responsable de las obras expuestas, la joven Estrella María Madrid Mercado, nació el 11 de agosto de 1983 en Navas de San Juan (Jaén). Licenciada en Bellas Artes en 2007

por la Universidad de Granada, su trayectoria artística comienza en esa misma institución, donde expone con regularidad en el Salón de Actos de la Facultad de Bellas Artes. Colabora como diseñadora y artista plástica en el Festival Internacional de Magia Hocus Pocus (Gra-

nada, 2006), en la organización, montaje y participación con La muestra obras expuestas en los expositores de Bellas Artes de las Jornadas de Recepción de Estudiantes durante los cursos 2004-2006, entre otros.

En 2006, Madrid realizó el Proyecto de Investigación del Museo Jacinto Higueras (Santisteban del Puerto, Jaén) y fue seleccionada en la XXIV Bienal de Escultura de dicho museo. Desde enton-

ces, no ha dejado de innovar, exponer y dar rienda suelta a su creatividad.

Así, en 2008 fue escogida como ilustradora científica del Estudio Ecológico de la Cuenca del Río Guadalimar, de la Fundación Gypaetus, en el que colaboran la Junta de Andalucía, la Junta de Castilla-La Mancha y la Fundación Biodiversidad.

tendrá las puertas abiertas todos los días de la semana del mes de agosto